

Albasur recibe el título de Prieguense del Año 2012

Entregado por la Asociación Cultural Adarve, con motivo del Día de Andalucía

Redacción

Viernes 1 de marzo de 2013 - 10:38



Coincidiendo con el Día de Andalucía, la Asociación Cultural Adarve, editora del quincenal del mismo nombre, hizo entrega del título de Prieguense del Año 2012 a la Asociación Albasur, en el transcurso de una comida, en la que se reconoció la labor de este colectivo.

En palabras del director de Adarve, Manuel Pulido, la Asociación Albasur ha contribuido en sus más de veinte años de historia, a alcanzar el bienestar y la integración social de las personas con discapacidad intelectual, destacando igualmente la labor de las personas que forman parte de la asociación, y el

desarrollo de programas de formación o empleo, que han hecho posible que muchas personas con discapacidad, hayan accedido al mercado laboral.

De ahí que la Asociación Cultural Adarve, acordase en dos sesiones, celebradas los días 15 y 22 de diciembre, distinguir con el título de Prieguense del Año a la Asociación Albasur, cuya presidenta, Aurora Serrano, recibía de manos de Manuel Pulido, el pergamino que atesora este reconocimiento.

Serrano agradeció esta concesión y confió en poder desarrollar los programas que Albasur viene llevando a cabo a lo largo de los últimos años, a pesar de la actual situación económica. Pese a ello, se puso de manifiesto la intención de este colectivo, en poner en marcha nuevos proyectos, como viviendas tuteladas, que favorezcan aún más la autonomía de las personas con discapacidad.

El acto concluyó con la proyección de un audiovisual y la intervención de la alcaldesa de Priego, M^a Luisa Ceballos, que reconoció igualmente la capacidad de Albasur ante las dificultades y los recortes, así como su implicación y presencia habitual en la sociedad prieguense.